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Ordre du jour                                                                                                     
Ordre du jour proposé par le Conseil exécutif :

0.0 Ouverture
1.0 Procédures

1.1 Praesidium
1.2 Lecture et adoption de l'ordre du jour
1.3 Lecture et adoption du procès-verbal

2.0 Coordination
2.1 Secrétaire général-e
2.2 Forum interne

3.0 Suivi des mandats
3.1 Journal
3.2 Formation
3.3 Femmes
3.4 Information
3.5 Relations internationales
3.6 Affaires académiques et pédagogiques
3.7 Recherche et réflexion
3.8 Comités ad hoc

3.8.1 Interne
3.8.2 Gratuité scolaire

3.9 Conseil exécutif
4.0 Congrès d'été

4.1 Revendications
4.2 Plan d'action
4.3 Organisation

5.0 Prochain CoCo
6.0 Varia
7.0 Levée

3



Procès-verbal                                                                                                     
Réunion du Conseil de Coordination

Le 17 juin 2006 à l'UQÀM

Présences :

Nom Instance Délégué-e Observateur-
trice

Michaël Vidal-Lessard MASSE X

Jérôme Charaoui Comité information X

Pascal Rheault Comité information X

Marianita Hamel Comité ad hoc gratuité scolaire X

Shanie Morasse Comité ad hoc gratuité scolaire X

Jaouad Laaroussi Conseil exécutif X

Louis-David Lalancette-Renaud Conseil exécutif X

Julie Descheneaux Conseil exécutif X

François Giguère Conseil exécutif X

William Ross Comité recherche et réflexion X

Adam Pétrin CRAM X

Christine Ayotte Comité femmes X

Guillaume Manningham Comité journal X

Van Quoc Vinh Comité journal X

Philippe Gauvin Comité formation X

François Bélanger Secrétaire général du CoCo X

Jean-Christophe Gascon Membre SOGEECOM X

Nicolas Gauthier Membre SOGEECOM X

Jérôme Aubin Comité ad hoc gratuité scolaire X

0.0 Ouverture à 13h15
Proposée par le Conseil exécutif
Appuyée par la MASSE
Adoptée à l'unanimité

1.0 Procédures

1.1 Praesidium

1.1.1 Que Jean-Christophe Gascon soit  président  et  que François  Bélanger  soit  secrétaire  pour  la 
réunion.

Proposée par le Comité journal
Appuyée par le CRAM
Adoptée à l'unanimité
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1.2 Lecture et adoption de l'ordre du jour

1.2.1 Que l'ordre du jour soit le suivant :
0.0 Ouverture
1.0 Procédures

1.1 Praesidium
1.2 Lecture et adoption de l'ordre du jour
1.3 Lecture et adoption du procès-verbal du 13 mai 2006

2.0 Tour de table
3.0 Suivi des mandats
4.0 Annonce sur les cégeps
5.0 Campagnes

5.1 Réinvestissement
5.2 Gratuité scolaire
5.3 Situation socioéconomique
5.4 Plan de valorisation

6.0 Matériel d'information
7.0 Affaires courantes
8.0 Permanence
9.0 Prochain Conseil de Coordination
10.0 Varia
11.0 Levée
Proposée par le Conseil exécutif
Appuyée par le Comité recherche et réflexion
Adoptée à l'unanimité

1.3 Lecture et adoption du procès-verbal du 13 mai 2006

1.3.1 Que l'on adopte le procès-verbal tel quel.
Proposée par le Comité formation
Appuyée par le CRAM
Adoptée à l'unanimité

2.0 Tour de table

3.0 Suivi des mandats

3.1  Que  la  politique  d'abonnement  du  journal    Ultimatum   soit  mise  en  dépôt,  qu'une  tournée   
téléphonique d'enquête sur les coûts soit effectuée par le Comité journal, de même qu'une analyse 
budgétaire par le Conseil exécutif.

Proposée par le Conseil exécutif
Appuyée par le CRAM

3.1.1 Que l'on ajoute "et que les débats tenus lors de la présente réunion soient pris en compte lors de 
ces démarches."

Proposée par le Comité recherche et réflexion
Appuyée par le Comité formation
Adoptée à l'unanimité

Sur la proposition principale 3.1 telle qu'amendée : Adoptée à l'unanimité.
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3.2 Que soit déposée pour fin d'études la politique environnementale jointe au cahier préparatoire à la 
réunion.

Proposée par le Conseil exécutif
Appuyée par le Comité femmes
Adoptée à l'unanimité

4.0 Annonce sur les cégeps

5.0 Campagnes

5.1 Réinvestissement

Proposition privilégiée : qu'il y ait une plénière de 30 minutes au sujet de cette campagne.
Proposée par le Comité formation
Appuyée par le Comité recherche et réflexion
Adoptée à l'unanimité

Proposition privilégiée : qu'il y ait une pause de 5 minutes puis que la plénière soit reconduite pour 
une durée de 30 minutes.

Proposée par le Conseil exécutif
Appuyée par le Comité information
Adoptée à l'unanimité

5.1.1 Que le lieu de formation privilégié pour le camp d'automne soit Sherbrooke.
Proposée par le Conseil exécutif
Appuyée par la MASSE

5.1.1.1 Que l'on ajoute "et que Québec soit le 2e choix privilégié".
Proposée par le CRAM
Appuyée par le Comité journal
Adoptée à l'unanimité

Sur la proposition principale 5.1.1 telle qu'amendée : Adoptée à l'unanimité.

5.1.2  Que  les  thèmes  d'ateliers  pour  le  camp  d'automne  soient  les  suivants  :  financement  post-
secondaire,  un  atelier  lié  à  l'éducation  (à  déterminer),  atelier  femmes  non-mixte,  ABC  d'une 
association étudiante ou mouvements sociaux au Québec, analyse des rouages du capitalisme actuel, 
droits et sécurité en milieu militant, mobilisation / organisation d'actions et de manifestations.

Proposée par le Comité formation
Appuyée par le CRAM

5.1.2.1  Que  les  modalités  de  l'atelier  femmes  soient  déterminées  prochainement  par  le  Comité 
femmes.

Proposée par le Comité recherche et réflexion
Appuyée par le Comité femmes
Adoptée à l'unanimité

5.1.2.2 Que l'on enlève "ABC d'une association étudiante ou" et que l'on rajoute "lors du prochain 
Conseil de Coordination" après "à déterminer".

Proposée par le Comité formation
Appuyée par le Comité recherche et réflexion
Adoptée à l'unanimité 
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Sur la proposition principale 5.1.2 telle qu'amendée : Adoptée à l'unanimité.

5.1.3 Que François Bélanger produise une recherche sur le financement des écoles privées.
Proposée par le Conseil exécutif
Appuyée par le CRAM

5.1.3.1 Que l'on ajoute "et qu'il en présente un aperçu lors du prochain Conseil de Coordination."
Proposée par la MASSE
Appuyée par le Comité information
Adoptée à l'unanimité

Sur la proposition principale 5.1.3 telle qu'amendée : Adoptée à l'unanimité.

5.2 Gratuité scolaire

5.3 Situation socioéconomique des femmes

Proposition privilégiée : que l'on fasse une pause de 5 minutes.
Proposée par le CRAM
Appuyée par le Comité recherche et réflexion
Adoptée à l'unanimité

5.3.1 Que l'on reconduise le mandat de recherche du Comité femmes.
Proposée par le Comité femmes
Appuyée par le Comité information
Adoptée à l'unanimité

5.4 Plan de valorisation

5.4.1 Qu'Alex Desrochers soit mandaté de créer une nouvelle formule de jumelage par ensemble de 3 
ou 4 associations partageant des intérêts et luttes semblables, et que cette formule soit présentée lors 
du prochain Conseil de Coordination.

Proposée par le Comité femmes
Appuyée par le CRAM

5.4.1.1 Que l'on remplace "3 ou 4" par "2 ou 3".
Proposée par le Comité femmes
Appuyée par le Comité journal
Vote :
Pour : 3 Contre : 4 Abstention : 0
Rejetée à majorité

Sur la proposition principale 5.4.1 : Adoptée à l'unanimité.

5.4.2 Qu'Alex Desrochers soit mandaté de contacter les personnes intéressées à faire partie des équipes 
de mobilisation pour le plan de valorisation et d'en faire rapport au prochain Conseil de Coordination.

Proposée par le Conseil exécutif
Appuyée par le CRAM
Adoptée à l'unanimité
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6.0 Matériel d'information

6.1 Que la revue   Ultimatum   aborde les thèmes suivants :   
- Volet accessibilité : gratuité scolaire, hausse des frais afférents, sous-financement en éducation 
post-secondaire, entraves socio-économiques à l'accessibilité, critique et améliorations à exiger 
du système de l'AFÉ ;
- Volet qualité : rôle social de l'éducation, critique de l'approche par compétences, conditions 
idéales pour une saine pédagogie d'enseignement, critique de la marchandisation de l'éducation, 
plans  de  réussite  des  établissements  d'enseignement  et  leurs  conséquences  sur  la  qualité  de 
l'éducation ;
-  Volet  femmes :  conditions socio-économiques des femmes sur le marché du travail  et  des 
femmes étudiantes dans le système d'éducation ;
- Volet international : ébullition des luttes étudiantes au niveau international.

Proposée par le Comité information
Appuyée par le Comité journal
Adoptée à l'unanimité

6.2 Que le Comité journal continue à avoir des soumissions pour la revue   Ultimatum   en privilégiant   
les caractéristiques proposées, tout en gardant une ouverture pour les pages de présentation.

Proposée par le Conseil exécutif
Appuyée par le CRAM
Adoptée à l'unanimité

6.3 Que la date de tombée pour la remise des articles de la revue    Ultimatum   soit le lundi 24 juillet   
2006.

Proposée par le Comité journal
Appuyée par le Comité femmes

6.3.1 Que l'on ajoute "et le 7 août 2006 pour les textes du Comité ad hoc sur la gratuité scolaire".
Proposée par le CRAM
Appuyée par le Comité femmes
Adoptée à l'unanimité

Sur la proposition principale 6.3 telle qu'amendée : Adoptée à l'unanimité.

7.0 Affaires courantes

7.1  Que  le  Conseil  exécutif  soit  mandaté  d'écrire  une  lettre  à  la  Coalition-cégeps  afin  que  les 
problèmes survenus lors de la publication du communiqué du 16 juin 2006 ne se reproduisent plus.

Proposée par le CRAM
Appuyée par le Conseil exécutif
Adoptée à l'unanimité

8.0 Permanence

8.1 Que Valérie S. soit mandatée de réviser la politique de subventions et la politique de dépenses 
pour en déceler les incohérences, s'il y a lieu.

Proposée par le Conseil exécutif
Appuyée par le CRAM
Adoptée à l'unanimité
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9.0 Prochain Conseil de Coordination

9.1 Que le prochain Conseil de Coordination ait lieu à Drummondville le 16 juillet 2006.
Proposée par le Comité femmes
Appuyée par le Comité information

9.1.1 Que l'on ajoute "et que la réunion ait lieu à l'extérieur si la température s'avère clémente."
Proposée par le Comité femmes
Appuyée par le CRAM
Vote :
Pour : 3 Contre : 2 Abstention : 1
Adoptée à majorité

9.1.2 Que l'on remplace "16 juillet 2006" par "22 juillet 2006".
Proposée par le Comité information
Appuyée par la MASSE
Adoptée à l'unanimité

Sur la proposition principale 9.1 telle qu'amendée : Adoptée à l'unanimité.

10.0 Varia

11.0 Levée à 19h12
Proposée par le Comité information
Appuyée par le CRAM
Adoptée à l'unanimité
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Lettres de démission                                                                                         
Montréal, 20 juillet 2006

Bonjour,

Mon incapacité  à  organiser  convenablement  la  réunion du  Conseil  de  Coordination du  22 
juillet  2006 ayant  entraîné  son  annulation  pure  et  simple,  il  me  paraît  logique  de  précipiter  une 
décision que j’avais déjà prise en vous annonçant mon intention de démissionner de mon poste de 
secrétaire général du Conseil de Coordination de l’ASSÉ. Ma démission entre en vigueur aujourd’hui 
même.

Il peut vous paraître étonnant que j’en sois arrivé à ce point seulement trois mois après avoir 
été élu à ce poste qui m’intéressait alors beaucoup et que je trouve toujours très pertinent ; dans les 
circonstances, je crois que vous êtes en droit de recevoir quelques explications à ce sujet. C’est plutôt 
simple, en fait : ma situation financière s’est passablement dégradée depuis environ deux mois et je 
suis donc contraint d’effectuer du travail salarié bien plus qu’auparavant, au point où je n’envisage 
même plus de retourner aux études cet automne – ou peut-être même jamais. Deux conséquences 
directes de ce nouvel état de fait sont que j’ai beaucoup moins de temps à donner pour l’ASSÉ et que 
je suis beaucoup moins motivé à m’investir dans un travail d’organisation des luttes étudiantes comme 
l’exigeait mon poste à l’ASSÉ, d’autant plus que je crois que ces luttes appartiennent et doivent être 
menées par la population étudiante elle-même. Je croyais démissionner en août afin de trouver une 
relève d’ici le Congrès d’octobre mais puisque ma négligence est déjà dommageable pour l’ASSÉ, 
aussi bien partir tout de suite. J’espère par ailleurs que l’élection d’un-e prochain-e SG sera rapide.

C’est  une  banalité  d’écrire  que  l’année  qui  vient  sera  décisive  pour  l’ASSÉ ;  les  droites 
étatique et étudiante ont désormais surmonté le traumatisme que nous leur avons infligé à l’hiver 2005 
et l’ASSÉ, après une année de consolidation, doit retourner à l’attaque dès maintenant. À ce titre, je 
demeurerai évidemment disponible pour vous aider de temps en temps et de différentes façons… y’a 
qu’à demander !

Vive le syndicalisme de combat !
Mettons fin à l’ère du concertationnisme !

Que l’ASSÉ inspire les autres mouvements sociaux !
Avec ma plus grande solidarité,

François Bélanger
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2 août 2006

C’est  avec  tristesse  mais  sagesse  que  je  dois  vous  annoncer  ma  démission  de  mon  poste 
d’exécutante au sein du comité femmes. Lors de mon élection au mois d’avril, j’étais si enthousiaste 
de pouvoir  partager ma passion d’une lutte à plusieurs militants et  militantes à la fois.  L’idée de 
rejoindre une plus grande masse m’avait immédiatement séduite. C’est pour cela qu’en remettant ma 
démission  je  tiens  à  préciser  que  mon  soutien  sera  aussi  important  envers  l’ASSÉ et  ses  divers 
comités. Quelques fois dans une vie, des décisions difficiles moralement doivent être prises afin de 
préserver son propre équilibre personnel au détriment d’un plaisir certain. Pour ceux et celles qui ne 
s’en souvenaient guère, je participerai à un stage d’intégration culturelle et coopération internationale 
d’une durée de trois mois en Inde. Lors de cette période d’absence, mes coéquipières vont prendre des 
décisions en mon nom. Comme je ne partage pas leur façon de procéder ou certains de leurs idéaux, je 
ne suis pas prête à sacrifier mon intégrité personnelle pour leurs fins. La solidarité d’une équipe est, à 
mon avis, primordiale afin qu’une répercussion positive soit réalisée vers l’ensemble du groupe. En 
l’absence de celle-ci, je ne pouvais continuer et me sentir biaisée.

Merci de votre compréhension.
Christine Ayotte

9 août 2006

Bonjour à tous et à toutes,

Je vous remets ici ma lettre de démission au comité information et au comité ad hoc sur la 
gratuité scolaire. Je ne vous ferai pas ici une lettre de deux pages bourrées de critiques cinglantes et de 
dévoilement de frustrations refoulées depuis un moment. Il m’est en effet inutile de faire cela puisque 
j’ai aimé travailler avec ceux et celles qui donnent de leur temps pour l’ASSÉ et je crois qu’il est 
possible d’avancer réellement avec l’équipe qui travaille au national cette année. Je vous remets donc 
ma  démission  pour  des  raisons  personnelles  et  elles  le  resteront  dans  leurs  détails.  En  gros,  ma 
condition mentale, physique et financière ne me permet plus de m’impliquer autant qu’avant au sein 
du mouvement étudiant. J’ai donc pris la décision de mettre toute mon énergie au même endroit, c’est-
à-dire  à  l’AÉCS,  car  je  crois  que  l’AÉCS a  eu  une  dure  année  et  aura  à  faire  face  à  beaucoup 
d’obstacles l’année prochaine. Je ne quitte donc pas définitivement le mouvement étudiant. Je ne fais 
que réduire le temps d’implication que j’y mets. Je reste donc disponible pour une aide ponctuelle au 
niveau national, mais plus à long terme.

Avec mes sincères salutations militantes,
Pascal Rheault 
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Coordination                                                                                                     
Extrait du procès-verbal du 13 mai 2006

1. Que François Bélanger soit mandaté de trouver, dans le matériel de l’ASSÉ, les références au CIR 
et de procéder aux mises à jour en collaboration avec l’exécutif.

Extrait du procès-verbal du 17 juin 2006

1. Que François Bélanger produise une recherche sur le financement des écoles privées et qu'il en 
présente un aperçu lors du prochain Conseil de Coordination.

Suivi des mandats                                                                                             
Journal

Politique d'abonnement au journal   Ultimatum  

1. Considérant que l'objectif du journal de l'ASSÉ est d'enrichir le débat en diffusant les principes du  
syndicalisme de combat;

Que  soit  privilégiée  une  structure  de  distribution  qui  permette  aux  organismes  extérieurs  et  aux 
individus intéressé-e-s à se procurer l'Ultimatum et à le diffuser dans leurs milieux;
Qu'une politique d'abonnement de 15,00 $ par individu et 20,00 $ par organisme soit mise en place.

Proposé par le Conseil exécutif

Formation

1. Que  le  second  atelier  sur  l'éducation  porte  sur  l'arrimage  au  marché  du  collégial,  plus 
particulièrement sur les passerelles DEP-DEC et les programmes directement liés au marché;

Proposé par le Comité formation

2. Que le CoCo tranche la question suivante : la personne invitée traitera des rouages du capitalisme 
actuel ou sur la situation en Colombie?

Proposé par le Comité formation

Bonjour l'ASSÉ,

Je vous écris pour vous proposer un Atelier pour le camp de formation de l'automne (22-24 sept). Il nous avait été 
offert dans des délais très serrés l'hiver passé de réaliser un atelier, nous avions décliné l'invitation préférant être 
mieux préparés. C'est pourquoi avec avance cette fois-ci nous désirons vous soumettre une proposition d'atelier du 
Projet Accompagnement Solidarité Colombie (PASC).

Un tel atelier permet évidemment de prendre conscience du conflit colombien, et de la réalité des communautés en 
résistance et aurait deux objectifs principaux :
*  réflexion sur  la  solidarité directe :  une autre  façon de se  définir  en solidarité avec des  luttes  au Sud qui  se 
démarque des concepts usuels de coopérations internationales
*  l'ethno  éducation  et  l'éducation  en  fonction  d'un  processus  d'autodétermination,  les  communautés  que  nous 
accompagnons étant en plein processus d'élaboration d'école autonome. 

12



Il nous semble que les personnes impliquées dans le mouvement étudiant se trouvent souvent proche de projet dit 
"internationaux" et nous souhaitons pouvoir contribuer à la réflexion sur le sujet en parlant de notre expérience et en 
amenant un point de vue radical sur le sujet. De la même façon, apprendre sur des projets d'éducation autonome 
inspire selon nous les militantes et militants d'ici et d’ailleurs.
 
Je reste disponible pour toute question. Merci de transférer au comité formation.

Solidairement  
Blandine  
--  
PASC  
Projet Accompagnement Solidarité Colombie
Site web: http://www.pasc.ca

Comité ad hoc : Interne

Plan de jumelage

Jumelage en chaîne

Le jumelage en chaîne consiste à ce qu’une association en aide une autre, et que celle-ci en aide une 
autre jusqu'à temps qu’on ferme la boucle. Ce type de jumelage peut se faire en une ou plusieurs 
boucles  permettant  ainsi  de  regrouper  les  associations  sur  différentes  bases  correspondant  à  une 
boucle différente. Il peut aussi consister à ce que les quatre associations, dans le cas suivant, ne soient 
pas nécessairement une chaîne, mais plus un groupe d’entraide, une façon de solidifier les liens entre 
les membres.

Critères pertinents à ce type de jumelage

1. Distance
2. Les luttes locales (plusieurs boucles)
3. Nouveaux membres
4. Université versus cégep

Pour vs contre

Cette façon de faire est totalement différente des deux autres façons précédentes, dans la mesure où un 
regroupement de deux associations étudiantes ne peut pas sombrer dans l’oubli. Ce type de jumelage 
est  aussi  beaucoup plus adaptable aux diverses situations et  peut éviter  de faire  des  choix plutôt 
compliqués et arbitraires au moment de diviser les associations étudiantes en groupe. 

Exemples concrets présentés au CoCo du 17 juin :

AECS – AEMH – SECMV – AEHUM
AGECFXG – AEESPC – AGEECLG – REESUM
AGECD – AEMSP – REECJL – AECM
AFESH – AGES – AECSL – AGECSJR

Pourquoi?

Nouveaux  membres     :   L’exemple  proposé  vise  à  diviser  les  nouveaux  membres  dans  les  divers 
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regroupements.  (SECMV - AGECFXG - REECJL - AGES).  Cette méthode permet d’intégrer les 
nouveaux membres dans les structures de l’ASSÉ. D’ailleurs, les quatre membres les plus anciens 
sont aussi divisés dans les quatre groupes. (AGECD - AECSL - AECS - AGEECLG). Ce dernier 
facteur peut sembler avoir peu d’influence, mais ces associations démontrent une bonne continuité du 
syndicalisme de combats dans leur établissement respectif. 

Université versus cégep     :   Ce critère est bâti face à un constat que moi et plusieurs autres personnes 
avons  fait  lors  des  différentes  instances  de  l’ASSÉ.  La  polarité  entre  les  associations  membres 
collégiales  et  les  universitaires.  Dans  la  majeure  partie  des  instances,  on peut  remarquer  que les 
associations membres collégiales sont toutes du même côté de la table et les universitaires de l’autre. 
En fait, il existe malheureusement peu de liens en cours d’année entre les deux types de membre. 
Cette division n’est à mon avis pas très saine et se doit d’être réglée. Donc, le jumelage proposé tente 
à pallier à cette problématique. Les associations universitaires sont donc séparées pour être mieux 
intégrées avec les cégeps et vice versa. Peut-être que cette mesure améliora de beaucoup les relations 
entre les membres collégiaux et universitaires.

Région     :   Pour avoir des liens avec toutes les associations dans les différentes régions, nous avons pris 
soin  de  séparer  les  membres  des  Conseils  régionaux dans  les  quatre  groupes.  En  fait,  dans  une 
perspective  où  les  Conseils  régionaux  sont  fonctionnels,  les  associations  étudiantes  d’une  même 
région ont déjà des contacts  fréquents entre elles. Donc,  l’exemple proposé tient compte de cette 
mesure et les trois Conseils régionaux qui comptent plusieurs membres de l’ASSÉ (MASSE - CRAM 
- CRAAL), sont par cette occasion séparés.

Exemples concrets présentés au CoCo du 9 août :

AECS – AGECFXG – AGES – AGECSJR (Techniques)
AECM– REECJL – SEECMV (bonne parité)
AGECD – AGEECLG – AECSL (Arts)
AFESH – AEMSP – REESUM – AEHUM (Université)

Pourquoi?

Le  modèle  précédent  divise  les  associations  sur  des  bases  de  ressemblance.  Quatre  critères  de 
ressemblance  sont  utilisés  (Techniques  -  Arts  -  Université  -  bonne  parité).  Ces  critères  visent 
essentiellement  à  rassembler  les  associations  sur  le  critère  de  la  ressemblance  de  la  population 
étudiante. 

Conseil exécutif

Politique environnementale (t  elle que déposée au CoCo du 17 juin 2006)  

1. De remplacer l'article 3.2 par : Le nettoyage de la vaisselle alterne entre un lavage strictement à 
l'eau avec l'utilisation du savon à la mesure de nos moyens et de nos besoins (par exemple, plats 
ayant été en contact avec de la viande, allergies, etc.)

Proposé par le Conseil exécutif

2. De modifier l'article 6.1 comme suit : Ajouter après « Le », « ou la » et, biffer « l'application de  la 
présente politique, ainsi que ».
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Proposé par le Conseil exécutif

3. De remplacer l'article 6.2 par :  Le Conseil  exécutif est tenu de faire état  de l'application de la 
politique à chaque Congrès annuel.

Proposé par le Conseil exécutif

4. De biffer « uniquement » à l'article 4.4.
Proposé par le Conseil exécutif

5. Que l'on biffe les articles 1.1, 3.2 et 5.2.
Proposé par le Comité formation

Congrès d'été                                                                                                          
Revendications

1. Que la plate-forme de revendications pour l'année 2006-2007 se lise comme suit:
- Abolition des hausses des frais et diminution des droits de scolarité
- Accessibilité et améliorations des ressources techniques
- Réforme de l’aide financière aux études

Autonomie dès le départ du domicile familial
Baisse de moitié du plafond de prêt

- Maintien de l'intégrité du réseau collégial
Le tout dans une perspective de gratuité scolaire et de financement public exclusif.

Déposé par le Comité ad hoc plan d'action / plate-forme

2. Que  l'on  remplace  « abolition  des  hausses  de  frais  et  diminution  des  droits  de  scolarité »  par 
« abolition des frais ».

Proposé par le Comité formation

3.  Que la  plate-forme  de  revendications  proposée  par  le  CoCo au  Congrès  extraordinaire  soit  la 
suivante :

Pour un financement public exclusif :
Pour l'abolition des frais de scolarité de toute nature
Pour l'expulsion du privé sur nos campus

Pour une éducation citoyenne :
Pour l'amélioration des ressources étudiantes directes
Pour le maintien de l'intégrité du réseau collégial

Proposée par le Conseil exécutif

Plan d'action

22 juillet – 19 août
- Finalisation des préparatifs pour la rentrée (entre autres propositions de plan d’action (PA), de plate-
forme (PF) et d’ultimatum (U) à soumettre aux associations locales)
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20 août – 15 septembre
- Plan de valorisation
- Soutien aux Conseils régionaux

6 septembre - 15 octobre
- 1ère campagne d’information sur la campagne
- Consultations locales sur PA, PF et U
- Consolidation des Conseils régionaux
 
16 octobre – 24 novembre
- Conférence de presse pour annoncer la campagne
- Campagne nationale de pétition en soutien à l’ultimatum
- Possibles formations régionales
- Mobilisation pour les manifestations régionales
- Journée nationale de manifestations régionales pour remettre pétitions au gouvernement

5 janvier – 9 février
- Plan de valorisation
- Soutien régional pour associations en difficulté (qui subissent des hausses de frais par exemple)

9 février – 25 février
- 2e campagne d’information
- Semaine d’actions locales (19-23 février)

26 février – 23 mars
-  Début  de la réflexion sur le plan d’action pour  l’année suivante qui  s’inscrira probablement  en 
continuité avec celui de cette année et qui visera sûrement à contrer un possible dégel
- Consultations pour manifestation nationale et journées de grève
- Mobilisation pour bed-in et manifestation nationale
- Bed-in national la veille de la manifestation
- Manifestation nationale

24 mars – 29 avril
- Consultation sur plan d’action 2007-2008 

Déposée par le Comité ad hoc plan d'action / plate-forme 

Organisation

1. Que le Conseil de coordination convoque un Congrès extraordinaire pour samedi le 26 août 2006 à 
9h00 à l'UQÀM.

Proposée par le Conseil exécutif

2. Que l'ordre du jour du Congrès extraordinaire soit le suivant:
0.0 Ouverture
1.0 Procédures

1.1 Praesidium
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1.2 Lecture et adoption de l'ordre du jour
1.3. Lecture et adoption du procès-verbal

2.0 Plate-forme de revendications
3.0 Plan d'action
4.0 Levée
Proposée par le Conseil exécutif

Prochain Conseil de Coordination                                                              
1. Que le prochain Conseil de Coordination se tienne le 13 septembre.

Proposé par le Conseil exécutif
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